



**Antología de las Sevillanas, una entrega semanal de sevillanas para la historia.  
Entrega 145.**

**Título:** 

Contando los días y la luna le anda diciendo

**Interprete:** Francisco de Juan

**Autores:** letras de *Francisco de Juan* y música de *J.M Moya* y *"Mae"*;

**Tema correspondiente al disco:** Francisco de Juan canta a sus amigos

`$('#audio,video').mediaelementplayer(); {mbox:virgen-del-rocio.jpg|width=100|height=68|thumb=virgen-del-rocio_mini.jpg|title=Francisco de Juan}`

**[Pulsar para agrandar](#)**

**Año:** 2010

**Arreglos musicales:** Jesús Lavilla

**Temática:** Rociera

**Comentario breve:** Hoy os traigo una *"Joyita"* para los buenos aficionados que saben paladear nuestro cante, el reconocido autor Francisco de Juan se lanza a cantar sus propias creaciones, y lo hace con mucho gusto y con unos arreglos musicales que nos recuerdan a los discos de Diego Cigala y Bebo Valdéz.

Por: Fco. Javier Montiel